La formation d'aides-soignants est désormais lancée

LE CATEAU

Le nouvel institut de formation d'aidessoignants catésien a remporté un franc succès. Au total, près de 57 personnes s'étaient portées candidates pour intégrer l'IFAS. Finalement, 15 d'entre elles (tous les membres de la formation sont des femmes) ont été reçues au concours et ont intégré la formation en ce début d'année 2020.

L'ensemble des étudiants réside dans un périmètre de 15 kilomètres autour du Cateau. Un point positif pour la commune, qui prouve bel et bien que l'ouverture de cette formation était demandée voire nécessaire dans le secteur. Cette formation sera rythmée entre cours théoriques, prodigués par des professionnels, et des stages dans des établissements de santé publics et privés, hospitaliers et extrahospitaliers. Au total, ce sont 41 semaines d'enseignement qui s'étalent de janvier à décembre, 17 en formation et 24 en stage. Lors de ces 24 semaines, les étudiants devront découvrir différents services (gériatrie, santé mentale...) afin de mieux appréhender la fonction d'aide soignant dans son intégralité.



La première promotion de l'IFAS du Cateau au complet. Les cours théorique se tiendront au sein du lucée Camille Desmoulins. ©CH Le Cateau